
Mit dem im Dezember 2018 vom Stadtrat beschlossenen Haushalt für das Jahr 2019 werden 
Mittel zur Errichtung einer Toilettenanlage auf der Würfelwiese bereitgestellt (30.000 EUR). 
Diese Anlage soll den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt mit Saisonbeginn im Frühjahr 
2019 zur Nutzung zur Verfügung stehen. 
  
Wir fragen daher: 
 

1. Wann wird die Maßnahme umgesetzt? 
2. Ist eine Einhausung der Container vorgesehen? 

 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 
 


